

## Verein für Schulbegleitung braucht Unterstützung

Wegen der starken Nachfrage hat der Verein die Anzahl der beschäftigten Schulbegleiterinnen auf vier erhöht. Sie unterstützen SchülerInnen mit herausforderndem Verhalten an den Schulen in Ahrensburg und Umgebung im Schulalltag.

Alle Schulbegleiterinnen bringen vielfältige Kompetenzen im Umgang mit Kindern in das Team ein. Darüber hinaus werden sie im Förderzentrum in Ahrensburg professionell geschult und erfahren z.B., wie ressourcenorientiert Verträge mit den Schülern geschlossen werden können, wie angemessenes Verhalten trainiert, Konfliktgespräche geführt und lösungsorientierte Maßnahmen getroffen werden können. Eine aktiv mitarbeitende Kinderpsychiaterin kann darüber hinaus durch Begutachtungen im schulischen Umfeld weiterhelfen.

Die bisher gemachten Erfahrungen zeigen sehr deutlich: Die Schulen und die

Eltern der begleiteten Kinder empfinden große Erleichterung bei der Gestaltung des Schulalltages. Dadurch, dass Schülerinnen ihr störendes Verhalten im Unterricht und konfliktträchtiges Verhalten in den Pausen abbauen, wird der Teufelskreislauf aus negativer Aufmerksamkeit und Ablehnung durchbrochen. In einem Fall konnte die Begleitung bereits erfolgreich abgeschlossen werden.

Die positive Resonanz hat dazu geführt, dass noch einige dringende Anträge auf Schulbegleitung vorliegen, die der Verein momentan nicht bedienen kann. Deshalb werden einerseits geeignete Personen gesucht, die sich für die Tätigkeit als SchulbegleiterIn interessieren, andererseits aber auch Sponsoren, um die weitere Beschäftigung von Mitarbeitern zu finanzieren.

Für Nachfragen steht die Vorsitzende Frau Gabriele Haase-Umbach unter Telefon 040 / 64 50 52 92 gern zur Verfügung.